



25 de mayo de 2023  
**Circular VRA-24-2023**

Señores(as)  
Vicerrectores(as)  
Decanos(as) de Facultades  
Directores(as) de Escuelas  
Directores(as) de Sedes Regionales y Recintos Universitarios  
Directores(as) de Centros e Institutos de Investigación  
Directores(as) de Estaciones y Fincas Experimentales  
Directores(as) de Oficinas Administrativas

Estimadas señoras y estimados señores:

Les envío un atento saludo y a la vez me permito extenderles una cordial invitación para que participen en el Foro-Convensorio que se realizará el miércoles 7 de junio de 9:00 a.m. a 11:30 a.m., en el Aula Magna, sobre el tema *“Desafíos de la gestión universitaria para la sostenibilidad ambiental”*, el cual se realiza en el marco de la semana de actividades de conmemoración del Día Mundial del Ambiente. El objetivo de esta actividad es brindar un panorama sobre las acciones que se realizan en la Universidad de Costa Rica (UCR) en cuanto a la protección ambiental y los retos que se presentan hacia el futuro.

Las universidades tienen una responsabilidad en la resolución de las problemáticas ambientales, de las que ellas, al igual que cualquier organización, contribuye. En estos centros de educación superior el reto se presenta en dos vías: formar profesionales que puedan tomar decisiones con criterios de sostenibilidad y orientar las acciones en un proyecto de sostenibilidad de vida universitaria. De forma tal, que se pueda entender que todos estamos contribuyendo en nuestra actividad diaria al cambio climático, a la pérdida de biodiversidad o a la explotación de los recursos naturales.

En el caso de la Universidad de Costa Rica la sostenibilidad ha entrado a formar parte de los principios rectores de la actividad universitaria, desde el año 2006, mediante la incorporación en sus Políticas Institucionales de la conservación y rescate del medio ambiente, fortaleciendo la gestión en esta temática como consta en el Eje X. *Compromiso con el Ambiente*, vigente en el presente quinquenio.





Circular VRA-24-2023  
Página 2

De esta forma la Universidad de Costa Rica ha influido en sus actividades sustantivas, mediante la docencia y el desarrollo de proyectos de investigación, la acción social y la vida estudiantil; al mismo tiempo que ha fortalecido la gestión institucional mediante la creación de la Unidad de Gestión Ambiental (UGA) en el año 2014.

Es por eso que se considera necesario analizar los logros y oportunidades de mejora que ha brindado la experiencia, para comprender la gestión institucional en la temática de ambiente y preparar respuestas para los retos que se le demanda a las Universidades actualmente.

Esperamos contar con su presencia y la del personal a su cargo. Para inscribirse a este Foro favor hacerlo mediante el siguiente enlace: <https://forms.gle/DAGKm7fXGyiwVtYb6>

Atentamente,

 Firmado  
**digitalmente**

**Dr. Roberto Guillén Pacheco**  
**Vicerrector**

RGP/mos